

Deister Anzeiger

■ Sportnachrichten aus der Region Hannover

JUDO: Bei wem das erste deutsche Olympia-Gold von Judoka Yvonne Bönisch Lust auf diesen Sport geweckt, dem kann bei Victoria Lauenau geholfen werden. Die Judo-Abteilung beginnt mit neuen Anfängerkursen. In der Halle auf dem Casala-Gelände finden jeden Dienstag von 17 Uhr an jeweils ein Kurs für Kinder von 6 bis 8 Jahre, sowie einer für Jugendliche bis 13 Jahre statt. Auch Erwachsene sind willkommen. Ihr Anfängerkurs wird morgen um 19.45 Uhr in der Sporthalle an der Casalastraße eröffnet.

mab

